Ils nous ont quittés...

Jean Staimesse

Madame Annie Staimesse dans un courrier « témoignage de la mémoire de son mari » du 28 mai dernier nous a fait part du décès de Jean Staimesse le 3 février 2011. Jean part du décès de Jean Staimesse le 3 février 2011. Jean Staimesse était membre de l'AAM bien qu'il n'ait pas fait carrière à la météo. C'est un ancien du Fort de Saint-Cyr et son nom figure dans la liste publiée dans le spécial Arc En Ciel N°8 page 94 : « Staimesse Jean – Cl. 36 ; ingénieur général des Ponts et Chaussées ; sergent au fort de Saint-Cyr ». Jean Staimesse était chevalier de la légion d'honneur. Né le 24 décembre 1914, il était un de nos doyens d'âge.

Madame Staimesse a décidé de poursuivre son adhésion à l'AAM « association à laquelle son mari était très atta-

à l'AAM, « association à laquelle son mari était très attaché ».

Pierre Magne

Pierre Magne
C'est par notre ami Pierre Mader de Perpignan que nous avons appris le décès de Pierre Magne le 11 mai dernier à l'hôpital de Nouméa. Pierre Magne était né le 31 janvier 1924 et avait pris sa retraite en 1989. Il vivait à Wallis. Il avait été longtemps membre de l'AAM et seule la maladie qui l'a emporté l'avait fait prendre du champ avec notre association ces deux dernières années.

Nous adressons à Madame Staimesse et à Madame Maane toutes nos sincères condoléances.

LA RÉDACTION